

Die Narrenzunft Vöhringen e. V. lädt zum Schwäbischen Abend ein.

Zu Gast werden am 09. November 2014 die „Kächeles“ sein.

Beginn ist um 18 Uhr in der Turn- und Festhalle Vöhringen.

Einlass ist um 17 Uhr

Ihr Programm:

EICHE RUSCHTIKAL - KÄCHELES RENOVIEREN!

Was passiert wenn der Schwabe gemütlich auf dem Sofa liegen will, die Ehefrau aber kurzerhand beschlossen hat mit ihm gemeinsam das Eigenheim zu renovieren? Das demonstrieren die KÄCHELES auf unnachahmliche Weise in ihrem neuen Programm: Eiche ruschtikal - Kächeles renovieren! Gespickt mit Gags und Witzen am laufenden Band gewähren Käthe und Karl-Eugen einen direkten Einblick in den Irrgarten eines schwäbischen Ehelebens. Die beiden Spaßvögel brillieren mit umwerfender Situationskomik, unverfälschtem Dialekt und deftigem Wortwitz. KÄCHELES, das steht für schwäbisches Mundart-Kabarett vom Feinsten!

Karten sind erhältlich bei: Metzgerei Geiser in Vöhringen, Kreissparkasse Vöhringen und beim Autohaus Schmid in Vöhringen

Für unterhaltsame Stunden und das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

